
（様式１） 
 

 

行事・イベント情報 

項 目 名 「やさしい日本語講座～やさしい日本語で、やさしい世界を。～」の開催について 

日  時 令和６年 11 月 26 日(火) 午後２時 00分 ～ 午後４時 30分 

場  所 釜石地区合同庁舎 ４階 大会議室 

内  容 
 

【趣 旨】 

 多文化共生の推進、地域コミュニティの活性化及び防災・減災対策の推進を図

るため、「やさしい日本語※」を学ぶ講座を開催しますので、開催周知及び当日の

取材への御協力をお願いします。 

※ やさしい日本語とは、難しい言葉を言い換えるなど、外国人や高齢者、障が

い者等に配慮した分かりやすい日本語のことです。 

※ 本講座は、令和６年度地域経営推進費（県事業）「国際交流・多文化共生推

進事業」として開催するものです。 
 
１ 主 催 

  岩手県沿岸広域振興局 

 

２ 対象者 

  管内市町村・関係団体の職員（国際交流・商工・観光・コミュニティ・福祉・

防災関係）、一般住民※ 

 ※ どなたでも無料で参加できます。 

 

３ 講 師 

  一般社団法人やさしい日本語普及連絡会 代表理事/やさしい日本語ツーリズ

ム研究会 代表/やさしい日本語プロデューサー/柳川観光大使 

  吉開 章（よしかい あきら） 氏 

 

４ 内 容 

 (１) 講 演 

    やさしい日本語の概要、必要性、ポイント、実例及び留意点等 

 (２) ワークショップ 

 

５ 申込方法 

  氏名、電話番号及び参加人数を明記し、令和６年 11 月 19 日(火)までにお申し

込みください。電子申請サービスのほか、電話、ＦＡＸ及びメールによるお申し

込みも受け付けています。 

 【申込先】岩手県沿岸広域振興局経営企画部 

  ［電子申請サービス］チラシ参照 

  ［電 話］０１９３－２５－２７０１ 

  ［ＦＡＸ］０１９３－２３－３４７２ 

  ［メール］Ｂ Ｉ ０ ０ ０ １
ビーアイゼロゼロゼロイチ

＠ｐｒｅｆ．ｉｗａｔｅ．ｊｐ 

担当部署 

担当者 職・氏名 

（照会先） 

沿岸広域振興局経営企画部企画推進課 

企画推進課長 佐々木、主事 菅野 

電話 ０１９３－２５－２７０１（内線３０３、４０５） 
 


